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PLENÁRIO DO COMITÊ DA BACIA HIDROGRÁFICA DO RIO URUCUIA 1 

 2 

Ata da 51ª reunião ordinária realizada em 14 de abril de 2016. 3 

 4 

Aos quatorze dias do mês de abril de 2016, às 09h30min, na sede do Instituto Federal de 5 

Educação, em Arinos, Minas Gerais, reuniram-se os membros do Comitê da Bacia 6 

Hidrográfica do Rio Urucuia para a 51ª Reunião Ordinária. Compareceram os seguintes 7 

conselheiros titulares e suplentes: Representantes do poder público estadual, ROBSON 8 

RODRIGUES DOS SANTOS representante do IGAM sendo representado por CLARISSA 9 

BASTOS DANTAS, JOSÉ DE PAULA MARTINS representante do IEF,BRAYTNER MENDES 10 

ARAÚJO representante da PMMG, EDIVALDO PAES DOS SANTOS representante da Emater, 11 

VERA LÚCIA RIBEIRO DOS SANTOS representante do SES.Representantes do Poder Público 12 

Municipal, JUAREZ DE MELO SOUTO representante da Prefeitura de Unaí, ADÃO JOSÉ ISAIAS 13 

BATISTA representante da Prefeitura de Arinos, MARIA MENDES ALMEIDA BARBOSA 14 

representante da Prefeitura de Chapada Gaúcha,VALDÉSIO BARBOSA DA COSTA 15 

representante da Prefeitura de Urucuia,CLEOMAR MARIN FACHINETTO representante da 16 

Prefeitura de Formoso . Representantes dos usuários de recursos hídricos, ALTEGNO B. 17 

DORNELLAS representante da Capul, JOSÉ AMÉRICO CARNIEL representante da Associação 18 

Mundo Novo, NILDO FERREIRA DOS REIS representante da Copasa, RONALDO SILVA XAVIER  19 

representante da Copasa, PAULO FRANK DE MAGALHÃES representante da Coagril. 20 

Representante da Sociedade Civil,  ALESSANDRO DA ROCHA representante do grupo teatral 21 

Kirios sendo representado por NAZARENO JOSÉ PAULINO, TEREZINHA LOPES  SANTANA 22 

representante da AAMA, FRANCISCO PINTO DA SILVA representante da ARPA, MANOEL 23 

DELCI BATISTA DA SILVA representante da Arpa, LUIZ MENDES SOARES representante do 24 

Crea-MG, JULIO CÉSAR AYALA BARRETO representante do Crea-MG, ERNANE FARIA 25 

representante da Funatura. Compareceram na reunião plenária do comitê 05 visitantes, que 26 

prestigiaram a seção.  Assuntos em Pauta: 1) EXECUÇÃO DO HINO NACIONAL BRASILEIRO - 27 

2) ABERTURA. Após a composição da mesa, o representante da Arpa realizou a abertura 28 

oficial da reunião em seguida o presidente do CBH Urucuia  JOSÉ AMÉRICO desejou a boas 29 

vindas aos presentes e anunciou e após houve uma apresentação de uma peça do Grupo 30 
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Teatral Kírios onde o tema é a Carta- ano 2070, logo em seguida o presidente  colocou em 31 

discussão apresentação da ata da 50ª reunião ordinária. 3) EXAME DA ATA DA 50ª REUNIÃO 32 

ORDINÁRIA. O exame da 50ª Reunião Ordinária, realizada no dia 11 de fevereiro de 2016, foi 33 

aprovada por unanimidade. 4) COMUNICADO DOS CONSELHEIROS. Foi realizado o 34 

acolhimento do diretor do IFNMG ELIAS RODRIGUES DE OLIVEIRA FILHO logo em seguida foi 35 

feita uma breve apresentação de cada conselheiro informando qual entidade representava.   36 

A conselheira representante do SES VERA LÚCIA RIBEIRSO DOS SANTOS relatou quanto ao 37 

número excessivo de denúncias quanto ao tratamento de esgoto ETE da cidade de Buritis 38 

onde a degradação ambiental, e pediu para que o Comitê encaminhasse para a FEAM realizar 39 

uma fiscalização, pois a degradação é visual. O conselheiro representante da Prefeitura de 40 

Arinos ADÃO JOSÉ ISAIAS BATISTA também relatou sobre a dificuldade de manutenção na 41 

ETE da cidade de Arinos. O conselheiro representante da Prefeitura de Formoso CLEOMAR 42 

MARIN FACHINETTO relatou sobre a rede de esgoto de Buritis, onde ele discorda da ETE  43 

está nesta situação pois existe recurso, uma vez que os usuários pagam 50% do valor, relatou 44 

também sobre o assoreamento dos rios em Buritis pela falta de manutenção preventiva nas 45 

estradas Vicinais.O conselheiro representante do Crea  JÚLIO CÉSAR  AYALA BARRETO 46 

relatou que o plano diretor  de recursos hídricos contempla ações sobre os cuidados com a 47 

ETE e solicitou apoio do IGAM. O conselheiro representante da Polícia Ambiental BRAYTNER 48 

MENDES ARAÚJO informou a conselheira VERA para encaminhar a denúncia para a Polícia 49 

Ambiental que as atitudes serão tomadas imediatamente sobre o tratamento de esgoto ETE. 50 

O conselheiro representante da Emater EDIVALDO PAES questionou sobre recursos hídricos 51 

para cercamento de nascentes e apresentou o projeto ambiental para proteção de nascentes 52 

e matas ciliares. O conselheiro representante da Prefeitura de Arinos ADÃO JOSÉ  53 

apresentou a demanda da Vereda da Vaca em Arinos em um projeto de recuperação da 54 

Vereda. O conselheiro representante da Arpa MANOEL DELCI solicitou do Comitê para entrar 55 

como interveniente  no processo que está para ser sentenciado contra o chacareiro que está 56 

atuando dentro da nascente da Vereda da Vaca com criação de diversos animais. 5) 57 

APRESENTAÇÃO DO DECRETO 45.618 DE 2011. O decreto foi apresentado por CLARISSA 58 

DANTAS onde não foi apenas discutidos assuntos sobre viagens tais como a estrutura física e  59 
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operacional do Comitê onde foi deliberado que será solicitado avaliação de 35 % do projeto 60 

que foi aprovado por unanimidade. 6) APRESENTAÇÃO DO DECRETO 46.974 DE 2016. O 61 

projeto foi apresentado por CLARISSA DANTAS explicando o que vem a ser este projeto, o 62 

projeto visa o plantio e a recuperação de nascentes e áreas degradadas. 7)  DELIBERAÇÕES: 63 

a. Assunto 1: ESCOLHA DOS CONSELHEIROS PARA PARTICIPAREM DA 44ª REUNIÃO 64 

ORDINÁRIA DO FMCBH A REALIZAR-SE NOS DIAS 27 E 28 DE ABRIL DE 2016, EM BELO 65 

HORIZONTE: Foi realizado um debate onde foi escolhido os conselheiros JÚLIO AYALA e 66 

TEREZINHA LOPES. ENCERRAMENTO: Não havendo outros assuntos a serem discutidos o 67 

presidente declarou encerrada a sessão com agradecimentos ao Instituto pelo espaço que foi 68 

realizada a reunião da qual foi lavrada esta ata. 69 

 70 

 71 
 72 

 73 

MARIA MENDES ALMEIDA BARBOSA 74 

 Secretária Executiva 75 


